

SWI

AIPTU Agus Juga Mengingatkan Warga Untuk Meningkatkan Ronda Malam Guna Menciptakan Lingkungan Yang Aman

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jul 25, 2023 - 21:29



Polres Cianjur - Polsek Pagelaran melaksanakan kegiatan anjungsana dan pesan kamtibmas kepada warga di Kp. Seroja dan Kp. Sukasirna, desa Pangadegan, kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur pada hari Selasa, tanggal 25 Juni 2023. Kegiatan ini dilakukan oleh AIPTU Agus, seorang Bhabinkamtibmas, dengan tujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara Polri dengan warga desa Pangadegan.

Selama kegiatan anjongsana, AIPTU Agus memberikan pesan kamtibmas kepada warga desa Pangadegan. Pesan pertama yang disampaikan adalah untuk tidak mudah terpengaruh oleh berita yang belum tentu kebenarannya (hoax). Dalam era digital seperti saat ini, penyebaran berita bohong sangat cepat dan dapat mempengaruhi opini publik. Oleh karena itu, warga diimbau untuk cermat dalam menyaring informasi sebelum membagikannya kepada orang lain.

Selain itu, AIPTU Agus juga mengingatkan warga untuk meningkatkan ronda malam guna menciptakan lingkungan yang aman di desa Pangadegan. Dalam situasi yang tidak diharapkan seperti adanya kejadian kejahatan atau gangguan kamtibmas, warga diimbau untuk segera menghubungi Polsek atau Bhabinkamtibmas agar tindakan dapat diambil dengan cepat dan tepat.

Ketika dihubungi awak media Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H., menyampaikan salam dan doa yang baik kepada warga desa Pangadegan. Beliau berharap bahwa kegiatan anjongsana dan pesan kamtibmas ini dapat mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dengan adanya kegiatan anjongsana dan pesan kamtibmas ini, Polsek Pagelaran berkomitmen untuk terus melakukan upaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan memberikan solusi untuk masalah-masalah kamtibmas yang mungkin timbul di desa Pangadegan.